

おうぎニュース

令和6年
4月18日号

アブラナ

五年生が、理科でアブラナの花を観察していま

した。ノートに大きく書きましようと言われて、

「ノート、もったいないな」と言いながら、○○

○○さんと、○○○○さんは、大きく花を書いて

いました。

○○○○○さんの花には、虫がついていて、飛

んでいきました。○○○○○さん

は、すぐに「アブラムシだ」と、

グループの子に教えていました。

みんな真剣にアブラナの花を観

察して学んでいました。



体育朝会

体育朝会では、基本的な隊形について確

認しました。**運動委員会・六年生**のの○○

○○○さんは、朝礼台上で**見本**をやってく

れました。さすがでした。**二年生**の○○○

○○○さんは、**しっかり並んで**いたので、○○先生に

ほめられていました。二年生も立派です。

埼玉県

四年生が社会で、埼玉県について勉

強しました。地図を見て、○○○○さ

んは、「海がない」と、○○○○○

○さんは「四人乗りの車みたい」と、○○○○○さんは、

「カエルに見える」と、気付いたことをノートに書い

ていました。埼玉県は、いろんな形に見えますね。他

にも、**森林が多い**ことなどに気付いていました。

